
8 Pièces

260 m²

Réf. T4155

857 000 €

Draguignan
Maison à vendre (83300)
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Bienvenue  chez  vous.  Cette  villa  d'exception  où  le  confort  rencontre

l'élégance, est nichée sur les hauteurs de Draguignan, dans un quartier

prisé.  Avec ses 260 m²,  elle  offre des espaces généreux.  Dès l'entrée

dans  la  propriété,  vous  serez  captivés  par  la  vue  époustouflante  qui

s'étend jusqu'au massif des Maures. Cette villa édifiée sur trois niveaux,

comprend au rez-de chaussée une belle entrée donnant sur un double

séjour  offrant  un espace chaleureux avec sa cheminée à foyer  ouvert.

Les portes fenêtres s'ouvrent sur une magnifique terrasse, idéale pour

profiter des douces soirées en ...

Welcome home. This exceptional villa where comfort meets elegance, is nestled on

the heights of Draguignan, in a popular area. With its 260 sqm, it offers generous

spaces.  As  soon  as  you  enter  the  property,  you  will  be  captivated  by  the

breathtaking  view  which  extends  to  the  Maures  massif.  This  villa,  built  on  three

levels,  includes  on  the  ground  floor  a  beautiful  entrance  opening  onto  a  double

living room offering a warm space with its open fireplace. The French doors open

onto a magnificent terrace, ideal for enjoying balmy evenings with family or friends.

You will also discover a ...

BRIEL & PARTNERS
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